



生野区には 19 の地区民生委員児童委員協議会があり、民生委員・児童委員 195 人、主任児童委員 36 人の合計、231 人（令和 6 年 12 月 1 日現在）が関係機関と連携しながら地域共生社会づくりに取り組んでいます。

紀の川市粉河民児協、大阪市生野区民児協合同研修会 ～ 生野区役所 大会議室 ～

令和 6 年 9 月 25 日、生野区役所 6 階大会議室にて紀の川市粉河民生委員児童委員協議会、生野区民生委員児童委員協議会の合同研修会を開催しました。紀の川市は昨今外国人労働者の増加に伴い、学校でも外国籍の児童が在籍するようになってきている現状があります。生野区は昔から外国人住民が多い地域であることから生野区の地域での日々の活動や実践を学んで今後の活動に活かしたいと粉河民児協さんから合同研修会の依頼があり、ともに学習する機会を得ることができました。

研修内容は 3 人の方から「北翼地域での多文化共生の取り組みについて」、「やさしい日本語について」、「生野区における多文化共生社会について」の講演をいただきました。



区民児協を代表して挨拶する
浅田 和孝 副会長



「北翼地域での多文化共生の取り組みについて」を講演する
北翼連合振興町会 会長 川上 晃弘 氏



「やさしい日本語について」を講演する
生野区役所企画総務課担当係長 白石 秀一 氏



「生野区における多文化共生社会について」を講演する
生野区長 筋原 章博 氏



合同研修会の総括を述べられる
紀の川市粉河民生委員児童委員協議会 松田 康平 会長